

Reforma Educativa, pensada desde la soberbia: Manuel Gil

Por: Erick Juárez. Educación Futura. 23/03/2016

Para Manuel Gil Antón, investigador de El Colegio de México (Colmex), la actual reforma educativa está pensada desde la soberbia y no desde la esperanza educativa.

Durante la presentación del libro “Faltan más, 43 voces por Ayotzinapa”, coordinado por la sociedad de estudiantes de El Colmex, Gil Antón señaló que esta reforma ha “resuelto” que todo el magisterio está repleto de ignorantes, y violentos, lo que ha fomentado el rechazo entre la sociedad.

Ante ello, señaló que así como se ha juzgado a los más de 3 mil maestros que fueron separados del servicio, los más de 12 mil que aún no son evaluados y los miles de jóvenes que buscan un espacio en el sistema educativo; es juzgada la sociedad, sobre todo, cuando presentan una reforma educativa sin sustentos pedagógicos.

En este sentido, señaló que aquellos estudiantes desaparecidos de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, también querían ser parte de los profesores de la escuela pública mexicana, la cual, se debe de defender.

Por su parte, Danielle Zaslavsky, académica de El Colmex, señaló que esta publicación es un libro que reúne una gran pluralidad de voces que se unen contra la conciencia colectiva respecto a estos hechos.



Agregó que los hechos de Ayotzinapa han

puesto en evidencia a un Estado Mexicano que oculta y miente a la sociedad.

Ante ello, dijo que la sociedad pide que ya no existan más mentiras, cinismo y exista una verdadera justicia, lo cual se traduce en respeto hacia la comunidad. Señaló que la violencia debe estar en el último lugar para solucionar los problemas, pues, primero, deben agotarse las vías políticas y de diálogo.

Por su parte, Marissa Mendoza, viuda de Julio Mondragón, señaló que este caso debe sensibilizar a la sociedad para evitar que otra tragedia igual suceda.

Finalmente, señaló que ante estos hechos, pareciera que en nuestro país la justicia no existe, por lo cual hizo un llamado a todos los grupos sociales a organizarse y combatir las prácticas que más lastiman a nuestro país.

Fuente: <http://www.educacionfutura.org/reforma-educativa-pensada-desde-la-soberbia-manuel-gil/>

Fotografía: educacionfutura

Fecha de creación

2016/03/23